

**A LA MESA DEL CONGRESO DE LOS DIPUTADOS**

**Angel IBÁÑEZ HERNANDO, Sandra MONEO DÍEZ y Héctor PALENCIA RUBIO,** Diputados pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y ss. del Reglamento de la Cámara, presentan la siguiente **pregunta al Gobierno, de la que desean obtener respuesta por escrito.**

Los días 16, 17, 21, 23 y 24 de abril se produjeron retenciones kilométricas en la AP-1 en diversos tramos que principalmente se concentraron entre los km 30 y 60 de dicha vía, motivados por diversas circunstancias, y que afectaron a decenas de miles de personas en total. Más allá de las medidas puntuales oportunas para tratar de reordenar el tráfico por la Carretera N-1 ¿Cree prioritario el Gobierno acometer con urgencia la ejecución de las infraestructuras oportunas para evitar que se repitan estas escenas en cada operación especial de Tráfico que conlleva desplazamientos masivos por esta vía?

Madrid, 6 de mayo de 2025

Fdo:

LOS DIPUTADOS

Vº Bº   
LA SECRETARIA GENERAL